

POLSEK

Jumat Berkah Polsek Kotabaru Berikan Nasi Kotak Kepada Warga yang Kurang Mampu

[KARAWANG - KARAWANG.POLSEK.ID](http://KARAWANG-KARAWANG.POLSEK.ID)

Jun 14, 2024 - 12:34



KOTABARU KARAWANG - Sebagai upaya mendorong kegiatan sosial dan memberikan kontribusi positif kepada masyarakat, Personil Polsek Kotabaru Polres Karawang Polda Jawa Barat melaksanakan Jumat Berkah, Jumat (14/06/2024).

Kegiatan itu dirangkai dalam bentuk kegiatan sosial berupa pembagian nasi bungkus kepada kaum duaafa dan warga masyarakat lainnya yang terlintasi Personil Polsek Kotabaru yang melaksanakan Patroli.

Kegiatan itu merupakan program dari Kapolsek Kotabaru Iptu Suherlan, S.H., di mana Kapolsek mengajak seluruh personilnya untuk berkontribusi positif kepada masyarakat yang membutuhkan dengan cara mengumpulkan uang kemudian uang tersebut di belikan nasi box.

Kegiatan itu tidak hanya bertujuan memberikan bantuan materi, tetapi juga menciptakan keterlibatan langsung antara polisi dan masyarakat.

“Kami berkomitmen untuk selalu berada di sisi masyarakat dan memberikan dampak positif dalam kehidupan sehari-hari. Giat Jumat Berkah ini adalah salah satu bentuk nyata dari komitmen tersebut,” ungkap Kapolsek.

Pembagian nasi bungkus dilakukan secara langsung oleh personil Polsek Kotabaru guna menciptakan suasana keakraban dan kebersamaan dengan masyarakat. Masyarakat terlihat tampak senang dan bersyukur atas perhatian yang diberikan oleh Polsek Kotabaru.

Kegiatan itu bukan hanya sekadar pembagian bantuan, tetapi juga menjadi momentum untuk mempererat hubungan antara kepolisian dan masyarakat serag merupakan Kegiatan rutin setiap hari jumat.

Dengan adanya kegiatan Jumat Berkah, diharapkan akan semakin meningkatkan rasa saling percaya dan kerjasama antara Polsek dan warganya. Keberhasilan acara itu, pihaknya berencana untuk terus melaksanakan kegiatan sosial serupa sebagai bentuk nyata komitmen mereka dalam mendukung kesejahteraan dan keharmonisan masyarakat setempat.

#polsekkotabaru #polreskarawang #iptusuherlan #akbpwirdhantohadicaksono